

## Ortsbeirat Zippendorf

### Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 14.03.17 in der „Strandperle“

#### Teilnehmer:

Ortsbeiräte: Uwe Friedriszik, Dorin Müthel-Brenncke, Karl-Heinz Figas, Christian Schneider  
Vertreter: Thilo Kreimer  
Gäste: 15 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs.

1. Das **Protokoll** der vergangenen Sitzung ist ohne Änderungen verabschiedet worden.

#### 2. Personelle Veränderungen, Aussprache über die zukünftige Arbeit des OBR

Peter J. Harke hat seinen Rücktritt als Schriftführer angekündigt, der Ortsbeirat sucht noch einen Nachfolger. Uwe Friedriszik übernimmt so lange auch diese Funktion. Generell wird überlegt, nur noch ein Beschlussprotokoll anzufertigen. Dies hat den Nachteil, dass die Bürger weniger Informationen über die besprochenen Themen bekommen.

In Zukunft sollen die anfallenden Aufgaben bei Bedarf auf alle Ortsbeiratsmitglieder verteilt werden. Es werden weiterhin Mitstreiter gesucht, nach nunmehr 12 Jahren wäre es schön, auch neue Gesichter beim Ortsbeirat begrüßen zu können.

#### 3. Pyramideneichen

Es wird noch einmal das Schreiben von Herrn Könn kontrovers diskutiert. Insbesondere wird die „angebliche kontinuierliche“ Pflege in Frage gestellt. Im Spätsommer letzten Jahres kam es im Bereich der Strandperle zu ungewöhnlich starken Laubfall, mehrere Bäume waren offensichtlich krank. Der für diesen Sommer von der SDS angekündigte Erziehungsschnitt wird neugierig erwartet.

#### 4. Frühjahrsputz

In der Woche vom 27. März bis 01. April findet in Schwerin der diesjährige Frühjahrsputz statt. Alle Bürger sind aufgerufen, sich an der Aktion zu beteiligen. **Am 25. März um 10:00 Uhr treffen wir uns an der Kreuzung Alte Dorfstraße / Crivitzer Chaussee um den Weg zur Straßenbahnhaltestelle zu reinigen.** Helfer sind herzlich willkommen.

Von der Stadt werden nach Ostern Pflanzen für öffentliche Flächen zur Verfügung gestellt. Wir wollen den Gedenkstein an der Crivitzer Chaussee und die Fläche an der Zufahrt Alte Dorfstraße bepflanzen.

## 5. Erneuerung der Schmutz- und Regenwasserkanalisation im Räthenweg

Christian Schneider berichtet von der Informationsveranstaltung am 07.02.17. Es gibt weiterhin zahlreiche Bedenken der Anwohner:

- die Durchführung des ersten Bauabschnittes im unteren Bereich des Räthenwegs wird zu erheblichen Störungen des Sommerbetriebes am Zippendorfer Strand führen. Auch der Baustellenverkehr Am Strand und in der Alten Dorfstraße scheint angesichts der sommerlichen Parksituation kaum ordentlich durchführbar. Eine Durchführung der Baumaßnahme erst ab September erscheint dringend geboten.
- die Breitstellung von Parkmöglichkeiten (tagsüber) für die Anwohner ist weiterhin ungeklärt (Parkhaus Wohnpark, Bosselmannstraße)

Ein Telefonat mit der Baubetreuerin Frau Rutkowski von der SAE im Nachgang der Ortsbeiratssitzung brachte folgende Erkenntnisse: Die Abstimmungen sind im Gange, es wird auch überlegt, erst im September mit dem ersten Bauabschnitt anzufangen. Eine zeitnahe Information der Bürger wird angestrebt.

Generell gibt es Kritik an der Kostenbeteiligung der Anwohner, die pauschale Beteiligung der Direkteinleiter mit 4,44 pro m<sup>2</sup> Grundstücksfläche hat wirklich gar nichts verursachergerechtes. Die Politik wird aufgefordert, auch angesichts der zur Zeit umfangreichen Diskussion zu Kostenbeteiligungen der Bürger, eine Änderung dieses Umlageverfahrens anzustreben.

## 6. Sonstiges

Das kommende **Zippendorfer Sommerfest 2017** findet am 10. Juni im Strandpavillon statt. Die Einladungsflyer sind verteilt (Dank an die Verteiler !), wir erwarten die zahlreichen Anmeldungen bis zum 24. Mai. Es werden noch Sponsoren gesucht, Spendenbescheinigungen können ausgestellt werden.

Uwe Friedriszik berichtet von der Fahrplankonferenz am 23. Januar. Der Nahverkehr hat dort alle anstehenden Veränderungen vorgestellt und auch Anregungen der Anwesenden aufgenommen.

Das Spielschiff am Strand soll diese Jahr erneuert werden. Der Standort soll einige Meter Richtung Strandpavillon verschoben werden.

Anwohner der ehemaligen Parteischule „Am Hang“ berichten von lärmenden Jugendlichen, welche sich unbefugten Zutritt auf das Gelände verschaffen.

**Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 11. April um 19 Uhr in der Strandperle statt.**